



社会福祉法人温和会
絆保育園 園長 阿嘉禎貴

入園・進級から1カ月、登園時にお母さんと中々離れずに泣いていた新入園児達も、明るい笑顔を見せるようになりました。給食をしっかり食べて、沢山昼寝もするようになりましたら、すっきりして、更に充実した園生活を送れているように思います。今年度の新入園児は、各クラスとも新しい環境に慣れるのが早く、適応性、順応性が高いように思われます。私たち職員も、園での生活の1日が有意義になる様、頑張る所存でありますので、皆さんの応援もよろしくお願い致します。この時期は、朝晩の気温差が大きく、風邪を引いたり、疲れが出る時でもありますので、子ども達の健康管理には十分留意していきたいと思致します。

こいのぼり掲揚式に参加してきました！

4月25日に3年ぶりに北谷町役場のこいのぼり掲揚式に参加してきました。役場前のこいのぼりの中に絆保育園のライオン組のこども達が作ったこいのぼりも掲揚してありますので、ぜひ探してみてください。また園で育てていた胡蝶蘭も開花しましたので2階入り口に飾りました。ぜひご覧ください。



6月の行事予定

- * 17日(土)保育参観
- * 23日(金)慰霊の日(休園)
- * 29日(木)誕生会<お弁当

5月の予定

- 5/3 (水) 憲法記念日(休園)
- 5/4 (木) みどりの日(休園)
- 5/5 (金) こどもの日(休園)
- 5/8~12 身体測定
- 5/16 (火) 尿・蛭虫検査提出日①
- 5/17 (水) 尿・蛭虫検査提出日②
- 5/20 (土) 園内研修(午後)
- 5/23 (火) 火災避難訓練
- 5/25 (木) 誕生会(お弁当)
- 5/26 (金) 内科検診

～子育てへのメッセージ～

社会福祉法人温和会
理事長 阿嘉よね子



母の言葉は、私の人生の礎なり

私は、7人姉妹の末っ子で、一番上の兄とは19歳も年が離れており、上の兄弟皆高校・大学、就職、結婚と家を離れ、一緒に住む事無く、一人っ子の様に育ってきました。親父が53歳、母が42歳で生まれた私を父は「世界で一番美人は我が娘！」と、高校3年生まで髪を切ってくれて、大切に大切に育ててくれました。また母は、優しさの中にも厳しさがあり、生きていく為の大事な言葉を私の脳裏に刻み、68歳で他界しました。

時が経つのは早く、去年一昨年と姉妹が他界し、兄と二人だけになりました。5月の“母の日”が近づくと母の言葉を思い出します。母の言葉は私の人生の礎となっています。その言葉を、ここで紹介したいと思います。

母が残した言葉より

“お仕事は、感謝して頂きなさい”

上司が仕事を頼んだ時あなたが快く笑顔で引き受けてくれたら、上司もあなたに“伸びしろ”を感じ、どんどん仕事を教えて行って、あっという間に一流のプロになっているでしょう。反対にあなたが“いやだな”という表情をしたら、上司は貴方に仕事を頼みづらくなり、やがて頼まなくなり、あなたの仕事人としての成長は遅くなってしまいます。

“お叱りは栄養剤として取るように”

叱られたときに“栄養剤”として受け取れば、それは貴方の人生の“肥やし”となるから、いつの日か外側からの美しさだけでなく、内側からにじみ出る強さも備わった、大輪の花が咲くわよ。しかし、それを怒られていると取って、「面白くないな」と取ると、貴方の心に栄養が行き届かず乾いてしまい、表情もブスツとして、それが表情に出てしまいます。あなたには、常に笑顔で深みのある人間になってほしい！

母の日に、我が子に伝えたいメッセージを送ったらどうでしょう！心に残りますよ。お母さん、お父さん(祖父母)の昔の事も、話してあげるといいですね。

